

Rückblick 2019

Zum Ende des Jahres 2019 kann das Städtepartnerschaftskomitee auf folgende Begegnungen und Aktivitäten Bilanz ziehen:

Städtepartnerschaftliche Begegnungen und Aktivitäten

- | | |
|----------------|--|
| 22.02.2019 | Bürgermeister Dirk Harscher empfängt eine Jugendfußballmannschaft aus Kleinmachnow im Rathausaal. |
| 10.04.2019 | In der VHS fand ein Vortrag von Herrn Rudolf Mach, dem stellvertretenden Vorsitzenden des Kleinmachnower Heimatvereins, über die Geschichte der Schopfheimer Partnerstadt statt. |
| 27.04.2019 | Wiesentäler Wasserlauf von teamworks4 zugunsten eines Wasserprojekts im Distrikt Dikome. |
| 06.-14.05.2018 | Arbeitseinsatz unter Leitung von Richard Renz, Vorsitzender von Dikome/Kamerun e.V. im Distrikt Dikome. |
| 19.05.2019 | Eine Delegation war zu einem Tagesausflug nach Poligny in Frankreich eingeladen. |
| 29.-30.06.2019 | Teilnahme des Jumelage-Komitee am Städtlifest. |
| 19.-22.09.2019 | Die vier Partnerstädte Poligny, Ronneby, Kleinmachnow und Dikome waren zum im 2-jährlichen stattfindenden Treffen zu Besuch in Schopfheim. |
| 13.-21.11.2018 | Projektreise unter Leitung von Richard Renz, Vorsitzender von Dikome/Kamerun e.V. im Distrikt Dikome |
| 03.-04.12.2019 | Teilnahme des Jumelage-Komitees aus Poligny am Kalten Markt. |